

Duplas de América buscan en Doha imponerse en circuito de Voleibol de Playa

Image not found or type unknown

La Habana, 11 feb (PL) Duplas de Brasil, Venezuela, Estados Unidos y Canadá aparecen hoy inscritas por América en la apertura del Circuito Mundial de Voleibol de Playa que tendrá lugar en Qatar del 23 al 26 de febrero próximo.

A la parada de categoría una estrella de Doha, exclusiva para el sector masculino, acudirán cinco binomios en representación de América, en una lid que convocó a 33 parejas de 16 países procedentes de las cinco confederaciones continentales.

Sobre la cancha del Complejo de Playa Al Gharrafa, buscarán acceder al podio por América, los brasileños Julio César- Luccas; los canadienses Lichty- Hettermann; los estadounidenses Travis Mewhirter- Adam Roberts, así como los binomios venezolanos de Rolando Hernández- Hernán Tovar y Jesús Villafañe - Jackson Henríquez.

El anfitrión Qatar con siete duplas destaca en el listado de voleibolistas confirmados en el que aparecen los polacos Jędrzej Brożyniak y Piotr Janiak, campeones en la edición de 2019.

La Copa de Voleibol de Playa de Doha es el primero de dos eventos del Tour Mundial con escenario en Qatar esta temporada, pues del 8 al 12 de marzo entrante la Playa Katara acogerá la parada cuatro estrellas para hombres y mujeres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/247402-duplas-de-america-buscan-en-doha-imponerse-en-circuito-de-voleibol-de-playa>



Radio Habana Cuba